

PCR otorga la calificación de “AA” a la primera emisión de Papel Comercial de Corporación Ecuatoriana de Alimentos y Bebidas Corpabe S.A.

Ciudad de Quito (octubre 13, 2022): En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió otorgar la calificación de “AA” a la **Primera Emisión de Papel Comercial de Corporación Ecuatoriana de Alimentos y Bebidas Corpabe S.A.**; con información al 31 de agosto de 2022. La calificación se respalda en la vasta experiencia que mantiene la empresa dentro del mercado de lácteos, además del respaldo que significa tener como accionista mayoritario a Sociedad Industrial El Ordeño S.A. Asimismo, se destaca el dinamismo de los flujos EBITDA, mismos que, sumados a la reducción de la deuda financiera, mejoran los indicadores de cobertura. Igualmente, se menciona que los resultados obtenidos a la fecha de corte muestran una clara mejora interanual lo cual influye directamente en sus indicadores de rentabilidad. Sin embargo, su patrimonio se debilitó debido a la pandemia lo cual sigue afectando su indicador de apalancamiento. De igual manera, mantienen un bajo nivel de liquidez al mantener este indicador por debajo de la unidad. A pesar de esto, cabe mencionar que en la actualidad la compañía se encuentra en un proceso de fortalecimiento de la marca TRU, fortalecimiento que busca incrementar su posicionamiento en el mercado y así reducir su dependencia de las ventas al Estado.

Corporación Ecuatoriana de Alimentos y Bebidas Corpabe S.A. cuenta con vasta experiencia dentro del mercado de lácteos, su principal actividad es elaborar el producto terminado de su marca TRÜ. Adicionalmente, se menciona que Corpabe es uno de los principales participantes del programa de desayuno escolar del Estado. Además, es una empresa ecuatoriana plenamente humana, que impulsa el desarrollo integral de la sociedad, a través de un modelo empresarial distintivo y un principio de gobernanza que se basa en el bienestar de la gente. Este principio se refleja en su accionar diario, en la producción y comercialización de productos altamente nutritivos y servicios de calidad internacional.

En 2019, se crea su nueva marca TRÜ, inspirada en el compromiso, entrega y pasión de cada día. TRÜ es la nueva generación de alimentos sostenibles, que promueve un impacto positivo en la sociedad y en el medio ambiente. Según las mediciones realizadas por Kantar World Panel, en el último trimestre de 2020, los productos de marca TRÜ se encuentran en el 11% de hogares a nivel nacional, un indicador muy alentador a pesar de ser una marca nueva y considerando las dificultades derivadas de la pandemia.

Los ingresos de Corpabe S.A. provienen de tres productos principalmente:

- Productos elaborados para el Programa de Alimentación Escolar, dentro los cuales se encuentran: leche fortificada con vitaminas y minerales (blancas y de sabores), bebidas a base de leche con cereales y néctares de frutas.
- Marcas blancas locales para las principales cadenas de supermercados como son: Supermaxi, Mi Comisariato, Tía, Santa María y Tuti en la categoría de lácteos; y las marcas Aki y Supermaxi, en la categoría de avena.
- Productos con la marca El Ordeño y TRÜ. La marca El Ordeño tiene la línea de leche en polvo y leche en funda. Mientras que TRÜ comercializa leche, agua, avena, leches saborizadas, leche deslactosada y néctares de frutas; todos los productos en empaque de Tetra Pak con sorbete de papel.

Manual de Calificación de Riesgo -PCR

Información de contacto:

Yoel Acosta

Analista

yacosta@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.

T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.